

¡SACA A LA CALLE TU NEGOCIO CON LA FERIA STOCK EN SORIA!

15 – 16 JUNIO

SORIA CIUDAD



Estimado empresario,

Desde FECSoria (Federación de Empresarios de Comercio de Soria) nos ponemos en contacto contigo para animarte a participar con tu establecimiento los próximos días **jueves 15 y viernes 16 de junio** en el evento comercial '**Stock en Soria**' en el que los comercios de la ciudad de Soria sacaran al exterior de sus locales distinto género para llamar la atención del cliente.

Subrayar que la participación en esta acción es **completamente gratuita** y que no conlleva ningún coste para las empresas participantes ya que FECSoria corre con todos los gastos derivados. El objetivo que se marca esta Federación con la organización de esta acción, en colaboración con el Ayuntamiento de Soria, no es otro que embarcar a los establecimientos comerciales de Soria en una cita comercial de la que tenemos la certeza, por la positiva experiencia que ha tenido en otras ciudades, que resultará muy beneficiosa para los negocios gracias a la positiva valoración con la que el público califica estas acciones.

Por los motivos anteriores te animamos a que te sumes a esta iniciativa pues sólo con la participación de todos y cada uno de los que formamos el comercio de Soria podremos crear un entorno de compras atractivo para el público soriano. **¡Tu implicación y apoyo es importante!**. Junto a esta carta te adjuntamos una ficha de participante para que por favor incluyas los datos de dirección de tu establecimiento ya que nos es preciso conocer las empresas implicadas a efectos de saber los recursos materiales que debemos dedicar.

A continuación repasamos algunos de los detalles de la organización de Stock en Soria:

1. ¿QUÉ TENGO QUE HACER PARA PARTICIPAR?

La base de 'Stock en Soria' consiste en **sacar tu tienda a la calle**. De esta forma, puedes exhibir y ofertar en el exterior todo tipo de género (colocando mostradores, percheros, mostradores, etc), realizar algún tipo de demostración (Ejemplo: corte de pelo, exhibición de maquillaje, etc..) o llevar a cabo cualquier acción de marketing que te imagines (Ejemplo: regalo de piruletas a los niños). Cualquier acción que se ocurra es suficiente para participar junto a las tiendas que te rodean en Stock en Soria.

No olvides por favor indicarnos tu voluntad de participar **indicando los datos de dirección de tu establecimiento en la ficha que te adjuntamos**. Además, **si tienes pensado cualquier actividad extraordinaria para hacer en esas fechas como antes te decíamos, indícanoslo y así lo tendremos en cuenta para promocionarlo a través del material gráfico, redes sociales y otros medios que desplegaremos**. Te pedimos por favor que **nos hagas llegar antes del próximo lunes 12 de junio esta ficha** para así tener tiempo suficiente para el desarrollo de todos los trabajos de organización.

2. ¿CUÁNDO SE HACE 'STOCK EN SORIA'?

La intención es que la exposición de material en el exterior de los establecimientos comenzara desde la mañana del **jueves 15 de junio para finalizar al cierre de tarde del viernes 16 de junio**. El horario sería el habitual de cada comercio. Esta sería la duración matriz del evento que podría prolongarse si durante esta fase de organización del evento detectáramos un interés especial.

Los horarios del evento serían los habituales de cada comercio.

3. ¿QUÉ HARÁ FECSORIA PARA DIFUNDIR ESTE EVENTO?

FECSoria se ocupará de toda la labor de promoción, así como de los materiales de señalización de comercios participantes, sorteos....Nuestro plan de acción contiene:

- **Sorteo de premios** entre los clientes de los establecimientos. Los clientes de los establecimientos participaran en el sorteo de regalos y premios por las compras realizadas durante las jornadas de 'Stock en Soria'.
- **Señalización de establecimientos participantes:** adquisición de elementos de señalización de establecimientos.
 - **Globos:** globos de tamaño grande, inflados con helio, para colocación en exterior de establecimientos y señalización de establecimientos participantes.

- **Cartel de la feria:** reparto de carteles anunciadores de la jornada entre los negocios participantes, colaboradores y otros puntos de publicidad.
- **Otros elementos para la decoración de los escaparates.**

Desde FECSoria estamos seguros que **con la implicación de tu negocio 'Stock en Soria' esta actividad puede reportarte un beneficio extra en ventas y en promoción de marca de tu establecimiento.** Desde nuestra Federación confiamos plenamente en el éxito de este evento, prueba de ello es que nuestra planificación comprende la celebración de una segunda convocatoria dirigida a dar salida al stock de la campaña de verano.

FECSoria pretende celebrar así al menos dos ediciones anuales de 'Stock en Soria' que coincidirían con la transición de las dos tradicionales temporadas de moda (otoño-invierno y primavera-verano) con el objetivo de desprenderse del género que los comercios no hayan podido vender.

Recordarte de nuevo que la participación en esta actividad es completamente gratuita.

Confiando en que puedas sumarte a esta convocatoria, te enviamos un cordial saludo y te recordamos que para hacernos llegar tu solicitud de inscripción o cualquier duda que tengas puedes hacerlo en nuestra oficinas de FOES (C/ Vicente Tutor, 6, 4ª planta), por teléfono (975 233 222), por fax(975 233 223) o a través de la dirección de mail fecsoria@fecsoria.es.

Atentamente,



Fdo. Santiago Aparicio Jiménez
Presidente de FEC Soria